
岸田総理は「政治と金」の問
題の責任を取る形で、次の総
裁選挙に立候補しないと表明
しました。自民党は「政治と金」
の問題は、「国民感覚とのズ
レ」で引き起こしてしまいまし
た。 もし私が現職だったらどん
な対応をしたか以下6点にまと
めてみました。
❶検察の捜査と同時に自
民党は「政治と金」の原因
調査を始めるべきだった。

「政治と金」私が現職ならこうした！

❷収支報告に記載して
いた議員と出来ていな
かった議員のどこに差が
あったか解明すべきだっ
た。

❸現状把握の①②を怠っ
たため「派閥解体」という的
外れな対策を打ってしまっ
た。

❹スケジュール感を持って
対策すべきだった。
危機管理は先手を打つことで状
況を改善するのも関わらず、自民
党の対応は後手の繰り返し。問題
を起こした自民党が最後に法律
案を提出したのは残念でした。

❺政倫審への出席を促
し、処分はトップが何を基
準に行ったか説明すべき
だった。
名前の出た議員は政倫審に出
席するように自民党として促すべ
きでした。また処分する場合は、
何を基準に、どうしてこの処分に
なったのか、トップである自民党
総裁が明確に説明をすべきでし
た。

❻再発防止策を法整備
以外にもつくる必要があ
る。
信頼を取り戻すためには法整
備以外、再発防止のために自
民党が組織として今後いかに
対応していくのか方針を示す
べきです。

「政治と金」の問題は、昨年11　
月に検察は法に抵触するかで　
調査を開始。自民党はこの時、　
一体何が原因でこの問題が起　
こっているのか、検察とは異な　
る立場で調査・検討する必要　
がありました。 収支報告に記載していた人が

2/3、しなかった人が1/3いまし
た。記載をする・しないと意思決
定をどうしてしたか、その違いを
深堀する必要がありました。

「良い成果を上げる政府の基
礎となるのは、国民の信頼であ
る（ジョン・F・ケネディ）」自民党
はこの言葉を深く心に刻み、総
裁選にこの問題への取り組み
を積極的に議論し、出直を図る
べきだと思います。その為に私
も自民党の政治家として力を
尽くして参ります。

前衆議院議員 自民党大阪７区（吹田市・摂津市）支部長
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こちらの QR コードを

かざして読み取りできます！

皆様が知りたい

政治・経済について
わかりやすく解説！
Youtube
とかしきチャンネル

薬剤師『とかしきなおみ』のワンポイントアドバイス

簡単！

LINE アプリ を開く
３LINE 登録の手順 step!

友達を追加
で登録完了！

③①□を選択し
QR コードリーダー

　を開く

②このチラシ中段の
QR コードを
読み込む

SNSで情報発信や
活動報告をしています！

HPVワクチン（子宮頸がん予防ワクチン）機会を逃した方へ
　　　　　無料接種期限が9月に迫って来ています!!!

1997年度～2007年度生まれの女性で、HPVワクチンの接種を逃した方がいらっしゃいます。

ワクチンを受けていない方に対し、
2025年３月まで、「キャッチアップ接種」
として公費での接種の機会を提供しています。

しかし、HPVワクチンの接種は合計３回で、
完了するまでに約６か月かかることから、接種を希望する方が、
公費で３回の接種を完了するためには、
2024年９月までに接種を開始する必要があります。
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【プロフィール】

1962年京都市生まれ

昭和大学薬学部卒業（薬剤師免許取得）

株式会社 資生堂 入社

早稲田大学ビジネススクール卒業

東京都杉並区議会議員連続2期

2005年衆議院小選挙区にて初当選

【これまでの主な役職】
厚生労働副大臣
環境副大臣
衆議院 厚生労働委員長

党 厚生労働部会長
党 環境部会長

SNS
で応援！


